

開成小学校大規模改修 第1期工事が完成

開成小学校で計画している大規模改修工事（平成23年度から25年度まで）について、平成23年度の工事が完成しました。

●工事の内容
低学年棟・内部改修（2階の6教室、2階の廊下及び階段）
管理教室棟・図書室の増築及び印刷室の改修
北棟・取壊し

この工事に伴い開成小学校では、図書室増築部の開所式が、12月6日（火）に開催されました。

開所式では、新しく増えた部屋の鍵の贈呈式や、1年生を対象とした本の読み聞かせ（パネルシアター）などが行われました。

また、平成23年度で一部中止した工事（管理教室棟3階8教室等）も含め、平成24・25年度で外壁や他の教室等の改修を実施し、安全で明るい施設の整備を進めます。

☎教育総務課 ☎82-5221



町長から児童代表へ鍵を贈呈



図書ボランティアによるパネルシアター

子育てワンポイント

94

子どもをどのようにならせたか、感情的にわかってもらうときがあります

○ お友達に手が出てしまったり、外出先で騒いでしまったり、言葉でのやりとりも増えてきますが、言葉でうまく感情表現できない部分もたくさんあります。言ってもわからないから、危ないこと、悪いことをしたときはきちんと子どもにわかるように伝えることが重要です。親が毅然とした態度で接すると、子どもは表情や態度の中にある親の感情を読みとる力を持っています。3歳ころになると人の気持ちを理解できるようになるので、いけなかった理由を説明し、自分と向き合わせる時間を与えることも効果的です。

○ しかつ後は、気持ちを切りかえて子どもの不安を取り

除くことが必要です。十分スキップをとることで子どもは安心し、元気に遊び始めます。また、親も感情的になつていたのではないかと、きつく言い過ぎたのではないかなど、自分の態度や行動を振り返ることが大切です。子どもはたくさんほめられるからこそのしかられたときにも効果があります。「一人で着替えできたね」「たくさんご飯が食べれたね」など、小さなことでも子どもができたことをほめてみましょう。子どもは共感してもらえらることで、次のステップの自信につながります。子どもの自立を促しながら、成長を見守りましょう。

☎保険健康課

☎84-0327

STOP!! 公園内のいたずら・迷惑行為

○公園施設の破壊行為は「犯罪」です

広報かいせい1月号でもお知らせしましたが、最近、憩いの場であるはずの公園で、ゴミの散乱、ガラス窓や施設の破壊、火の不始末などの悪質ないたずらや迷惑な行為をする人が増えています。町では、職員による公園点検や住民による夜間公園パトロールを実施し、あまりにもひどい状態や事件性の高い被害については、警察へ被害届や告訴状を提出するなどの対応を行っています。いたずら行為は後を絶たない状態にあります。

公園は、子どもからお年寄りまで、多くの方が利用する大切な場所です。公園施設などの破壊行為は、刑法の「器物破損等」に該当し、3年以下の懲役または30万円以下の罰金もしくは科料に処される「犯罪」です。破壊行為、迷惑行為は絶対にやめましょう。

○公園はマナーを守って利用しましょう

公園は、町民全員の大切な施設です。だれもが気持ちよく利用できるようマナーやルールを守りましょう。公園を利用する場合は、次のことに注意してください。①公園内の施設に落書きしたり、壊したりすることはやめましょう。②犬などペットの放し飼いやフンの放置はやめましょう。③迷惑行為（騒音・花火など）はやめましょう。④ゴミや空き缶は持ち帰りましょう。

☎街づくり推進課

☎84-0321



火災前



火災後



昨年11月に火災により焼失したあじさい公園休憩所

私 は、開成南小学校に赴任して二年目になりました。それ以前に開成小学校で5年間、勤めていましたので、開成町には7年間お世話になっていました。今年度は6年生を担当しています。大変なこともありますが、毎日充実した日々を送っています。今回は開成南小学校の6年生が取り組んでいる「みなみタイム」について紹介します。

開

総合的な学習の時間「みなみタイム」は「南小の安全を守る」というテーマで学習を進めてきました。学区の通学路を中心に交通・自然災害の危険箇所を探したり、交通・災害について調査したりする活動を行いました。子どもたちは、調査を進める中で「大きな地震が起きたらここはどうなるだろう。」「こんなにも多くの自動車が往き来しているのか。」「という驚きがたくさんありました。

生々レポート 今
子どもたちは「みなみタイムを学習して」

開成南小学校 教諭 松尾崇

また、交通指導隊長と町長の環境防災課の方に、交通・災害についてより詳しく

シヨンを取るのが大事であることを学びました。また、6年生として、低学年の子どものためにも、何かできないかと考えることができました。子どもたちが中学生になっても、大人になっても開成町の住人として安全意識を高めるとともに、より安全な町にしていきたいという意識をもてるようになってほしいと願って授業を進めています。

